



240 m<sup>2</sup>

Réf. 84155786

3 750 €

Les Issambres

Maison à louer (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\* Villa Carolina \*Située dans un quartier résidentiel, à proximité des plages et du port des Issambres, villa contemporaine d'environ 240 m<sup>2</sup>.Au rez-de-jardin, un hall d'entrée avec rangement, trois chambres en suite avec TV, dressing, salle de douche et wc.Une chambre type dortoir avec 2 lits superposés et une salle de bains partagée avec une cinquième chambre dotée d'un dressing et TV. Un toilette invités, unebuanderie avec des rangements dont un lave-linge et sèche-linge.Au 1er étage, une salle à manger ouverte sur une cuisine entièrement équipée, un salon avec TV, le tout donnant sur un ...

\* Villa Carolina \*Located in a residential area, close to the beaches and port of Les Issambres, contemporary villa of approx. 240 sqm (2583 sq. ft.).Garden level: entrance hall with storage space, three en suite bedrooms with TV, dressing room, shower room and toilet.A dormitory-style bedroom with 2 bunk beds and a bathroom shared with a fifth bedroom with dressing room and TV. A guest toilet laundry room with storage space, including a washing machine and tumble dryer.The 1st floor comprises a dining room opening onto a fully-equipped kitchen, a lounge with TV and access to the ...

**BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

